



## Pelatih PSIM Kas Hartadi: Kami Belum di Atas Angin

**YOGYA (MERAPI)** - PSIM Yogyakarta hanya membutuhkan satu kemenangan untuk memastikan tiket babak 12 besar Liga 2. Lawan berikutnya, Malut United, Sabtu (25/11) di Stadion Mandala Krida bakal menentukan nasib Hariono dan kawan-kawan, apakah akan segera menyegel tiket atau butuh pertandingan lain untuk memastikan langkah ke babak selanjutnya.

Mereka berada di peringkat dua dengan 19 poin, selisih satu angka dari Bekasi City di puncak klasemen sementara Grup 2 Liga 2. Malut United mengintai di peringkat tiga dengan 10 angka. PSIM tidak akan tersingkir andai para pesaing di bawah mereka menyapu bersih kemenangan.

Kas Hartadi, pelatih PSIM tidak suka dengan kondisi ini. Ia bersyukur hitungan matematis sudah membawa satu kaki mereka ke babak 12 besar apalagi mereka masih menyisakan dua laga kandang, lawan Malut United lalu Nusantara United. Mereka diunggulkan tetapi kondisi ini cukup membahayakan kondisi psikolo-



gis tim, apalagi usai mengalahkan Perserang lewat gol tunggal Krisna Minggu (19/11) lalu.

Eks pelatih Dewa United ini menegaskan kondisi di papan klasemen bisa membuat pemainnya merasa di atas angin. Ia segera mengumpulkan para pemain lalu minta komitmen mereka agar menyapu bersih sisa laga dengan kemenangan sesuai target yang dicanangkan di awal musim. Lagipula Kas juga mengincar posisi puncak klasemen sementara.

“Untuk kemenangan kemarin, menurut saya belum satu kaki melangkah ke 12 besar. Tetap saja kita harus konsentrasi di pertandingan selanjutnya. Kalau kita sudah lolos berarti sudah pasti. Kalau sekarang belum pasti. Kami belum di atas angin. Oleh karena itu saya minta pemain fokus,” katanya.

Kondisi pemain pasca laga menghadapi Perserang cukup



**Saat PSIM bertanding di Stadion Mandala Krida selalu didukung suporternya.**

bagus, termasuk Augusto Neto yang mengalami benturan kepala dengan pemain Perserang. Kas membeberkan kondisi Neto sudah semakin membaik dan tidak terjadi cedera berarti. Juru gedor berpaspor Brasil itu hanya merasakan pusing usai laga. Kas Hartadi memastikan Augusto Neto

dapat kembali turun ke lapangan pada pertandingan selanjutnya.

“Kemarin dia merasa pusing setelah benturan. Sempat memaksa main tetapi tidak sanggup tetapi kondisinya semakin membaik sekarang, dia bisa diturunkan di laga selanjutnya,” tandas Kas Hartadi. **(Des)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Desember 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005